

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.11.2023

Stadtgründungsfest - Standgebühren

Ab dem Stadtgründungsfest 2024 müssen Münchner Traditionsvereine, die am Stadtgründungsfest ohne Gewinnerzielungsabsicht teilnehmen, keine Standgebühren bezahlen.

Begründung

Für den Charakter des Münchner Stadtgründungsfestes ist die Teilnahme Münchner Traditionsvereine sehr wichtig. Ohne diese Vereine wäre das Fest mit Verkaufsständen für Kunstgewerbe sowie Essen und Getränke nicht mehr München typisch. Standgebühren in hohen dreistelligen Eurobeträgen sind für diese Vereine völlig unangemessen.

Alexander Reissl (Initiative)
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat